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【香港商報訊】記者萬家成報道：聖雅各福群會與
太古集團慈善信託基金（太古基金）昨日公布，由基
金撥款港幣1500萬元，贊助發展及營運一個位於魚涌
海濱的社區休憩空間 「舍區」，項目預計於2022年底前
竣工。是次社區休憩空間計劃亦獲發展局的 「支援非政
府機構善用空置政府用地」資助計劃支持，批出撥款港
幣6000萬元，用以支付項目的建築工程費用。

多用途活動中心部分全日開放
太古基金是次贊助為期3年，為 「信望未來」 計劃

的其中一項重點項目，目的為香港社區帶來長遠、正
面的影響。項目將於魚涌海堤街附近一幅面積約
3740平方米的閒置地皮上，興建一個社區主導的活力
空間，開放予公眾休憩使用。該項目已正式命名 「舍
區」(Quarryside)，包含休憩空間屬於魚涌、並為該
區所建的含義。

為慶祝項目順利開展，發展局、聖雅各福群會、太
古基金及太古地產的代表昨日於社區休憩空間工程位
置進行動土儀式，標誌項目的重要里程碑。

項目料於2022年底竣工，屆時將提供一座一層高的
多用途活動中心及開放式草坪供社區人士使用，部分
空間將會24小時對外開放，屆時可舉辦一連串定期活
動及大型重點活動，活動主題圍繞促進港島東社區的
藝術文化發展、可持續發展和創意理念，並推廣區內
豐富歷史文化傳統。

【香港商報訊】男送貨員去年2月在運送司華力腸
往香港警察學院途中，因 「一時貪玩」和 「心血來
潮」在社交平台上拍下照片，配上 「我要你全部畢

唔到業」字眼，早前被裁定一項刑事恐嚇罪罪成。案
件昨日於東區裁判法院判刑，裁判官劉綺雲指，被告
針對的是整個學警群體，有人擔心因而不能順利畢

業，而他們擔當服務市民、維持社會治安的角
色，法庭有責任保護他們的人身安全，終判被告
入獄7個月15天。

法官拒「戲言」辯解指有意圖
劉官反駁辯方指本案罪行性質較同類輕微，指

即使限時動態只維持24小時，但不排除有人仇警
的情緒受激發，作出進一步破壞社會秩序的行為，
明言不會考慮判處被告社會服務令，即時監禁是唯
一選項。至於被告稱因為案件感到有壓力，是所有
犯案者可以預期的後果，故以9個月監禁為量刑
起點，被告初犯、有歉意為減刑因素。

劉官早前裁決時指，不接受被告只是 「戲言」
的說法，指他的言論經過思考；加上他使用涉案
帳戶已一段時間，追蹤者人數眾多，必然知道動
態內容會透過其他途徑發放至朋友以外的人士，
最終被警察知悉，明顯有意圖向警方作出威嚇，
而使對方受傷害。

判刑後，被告不服定罪上訴，辯方提出一系列
保釋條件，以讓被告於等候期間外出，包括將保
釋金加碼至1萬元、每周7天均向警署報到、交出
所有旅遊證件等，但被劉官拒絕。

被告楊惠俊現年 22 歲，他被控於去年 2 月 12
日，在香港威脅會使警察學員的人身遭受損害，
意圖使警察學員受驚。

【香港商報訊】記者萬家成報道：中華電力有限公
司（中電）舉辦第4屆 「創新節能企業大獎」，並於昨
天舉行頒獎禮，今年吸引超過630間機構參加，創歷屆
新高。參加機構分別角逐 「節能方案」、 「高峰用電
管理」、 「可再生能源」及 「智能技術」4大範疇的獎
項，各設 「企業/政府部門」及 「中小企/非牟利機構/
學校」2大組別。評審團今年共選出49間節能表現傑出
的機構。

逾630機構參加創新高
在 「企業/政府部門」組別中榮獲 「節能方案卓越大

獎」的Equinix Hong Kong Limited，在其香港數據中
心採用智能化的節能方案，加設抽濕設備，精準調控
溫度及濕度，同時又安裝感應器，透過智能系統實時
分析數據機組的散熱需求及場內溫度，自動調節合適
的製冷量至各區域，避免浪費能源。

百年老字號的恆香老餅家在新製餅工場中應用多項
智能設備及節能方案，包括引入智能焗爐，較傳統焗
爐慳電兩成，工場的空調和照明系統皆可分區獨立控
制，每年更節省約 46 萬度電，節能成效顯著，獲頒
「中小企/非牟利機構/學校」組別的 「節能方案傑出大

獎」。

【香港商報訊】記者何加祺
報道：立法會換屆選舉將於 12
月 19 日舉行，其中選舉委員會
界別共有51名候選人爭取40個
議席。民建聯6位選舉委員會界
別候選人張國鈞、葛珮帆、陳
仲尼、林琳、陳凱榮、郭玲麗
近日拜會不同界別的選舉委員
會委員，聆聽選委會對社會的
問題及意見。

關注通關安老及發展
張國鈞表示，截至昨早民建

聯團隊已約見選委團體 20 次，
已經約見或正安排約見的場次
亦達30場。他形容每日的拜訪行程相當豐富， 「越見
越興奮」，團隊盼望未來的日子可以接觸每一位選
委，親身聆聽他們對社會的問題及意見。今次民建聯
選委會界別團隊包括法律、創科、金融、教育、青年
等精英，在會見選委期間，不少人士俱肯定團隊的組
成及力量，並對民建聯在政策研究及推動政府落實工
作上充滿信心。

葛珮帆指出，立法會選委會選舉的候選人都是精
英、 「臥虎藏龍」。她提到，選委共同關注的議題包
括熱切期待與內地 「通關」；關心青年、教育及香港
未來的發展，其中包括 「北部都會區」的建設；盼望
香港的經濟可以更多元化；以及面對人口老化，長者
安老服務應該要善用科技等。

解決社會及青年問題
陳仲尼說，自己是 「選舉新丁」，在拜訪期間不少

選委給他慰問及打氣，令他感到既窩心，也是對自己
的鞭策。而林琳表示，透過拜訪聆聽到不少選委反映
其實香港很多社會結構性、深層次問題仍未解決，均
期望在新選舉制度下，立法會議員可以推動政府正視
及解決以往的 「老、舊、難」議題。

今次選委會界別中唯一一位90後候選人陳凱榮表
示，不少選委向他提及青年議題，盼望他可以擔當青年
與選委之間溝通橋樑角色。郭玲麗則是唯一一名前線教
師代表，不少選委向她反映，特別經歷2014年及2019
年的社會事件，本地學生有必要提高國民身份認同。

另外，為加強民建聯選委對選委會界別51名候選人
的認識，民建聯將於11月29日晚上舉行 「民建聯選
委座談會」，出席的候選人發言次數及時間均等。

2021 年立法會選舉候選人名單可查看選委會網址
https://www.elections.gov.hk/legco2021/chi/nomina-
tion2.html。
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上海外高桥集团股份有限公司
第十届董事会第六次会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或
者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

上海外高桥集团股份有限公司（以下简称“公司”）第十届董事会第六次会议
通知于 2021 年 11 月 19 日以电子邮件、书面材料等方式送达全体董事，于 2021
年 11 月 23 日以通讯表决方式召开。会议应到董事 9 人，实到 9 人。本次会议符
合《公司法》和《公司章程》的有关规定，会议的召集、召开合法有效。经审议，
会议全票通过以下决议： 

一、审议通过《公司信用类债券信息披露事务管理办法》
同意：9 票    反对：0 票    弃权：0 票
二、审议通过《关于变更公司董事会秘书的议案》
因工作调整，本公司副总经理、董事会秘书张舒娜女士不再担任公司董事会秘

书职务，继续担任公司副总经理职务。张舒娜女士在担任公司董事会秘书期间勤
勉尽责，为公司规范运作和健康发展发挥了积极作用，公司董事会对其在担任公
司董事会秘书期间为公司所作出的贡献表示衷心的感谢！

董事会同意聘任张毅敏女士担任公司董事会秘书，任期至第十届董事会届满为
止（简历详见附件）。

张毅敏女士已取得上海证券交易所董事会秘书资格证书，其任职资格符合上海
证券交易所《股票上市规则》和《上市公司董事会秘书管理办法》等相关规定。
在本次董事会会议召开前，张毅敏女士的董事会秘书任职资格已经上海证券交易
所审核无异议。

同意：9 票    反对：0 票    弃权：0 票
本项议案公司全部独立董事已发表独立意见。
报备文件：第十届董事会第六次会议决议
特此公告。

                                        上海外高桥集团股份有限公司
                                            2021 年 11 月 25 日

附件：张毅敏女士简历
张毅敏，女，1976 年 1 月出生，工商管理硕士。曾任上海市外高桥保税区三联

发展有限公司总经理办公室主任，上海外高桥保税区联合发展有限公司、上海市
外高桥保税区三联发展有限公司行政办公室常务副主任、前期开发部经理，上海
外高桥保税区联合发展有限公司前期开发部经理、资产管理部经理，上海外高桥
集团股份有限公司证券法务部副总经理。现任本公司证券法务部总经理，董事会
秘书人选。

魚涌「舍區」
明年底前竣工

中電創新節能頒獎
49機構表現傑出

民建聯候選人拜訪選委聽意見

送貨男恐嚇學警囚7個半月

左起：郭玲麗、葛珮帆、張國鈞、陳仲尼、林琳、陳凱榮拜會選舉委員會
委員聽取意見。 記者 何加祺攝

8工會集團組織舉行勞工界聯合勞工政綱交流會，與立法會選委界別候選人交流勞工議題。

8個工會集團組織包括香港工會聯合會、港九勞工
社團聯會、港九工團聯合總會、香港高級公務員協
會、政府人員協會、香港公務員總工會、香港公務員
工會聯合會和香港特區政府公務人員聯會，繼早前發
表聯合政綱後舉辦交流會，進一步爭取立法會選委界
別候選人支持，共同推動社會各階層捍衛勞工權益，
改善民生。

完善勞工福利及住屋等問題
勞工界7項政策建議分別是：1.積極開拓職位，為

年輕人創造向上流動機會。2.政府帶頭檢討外判制
度，對有實際需要的崗位改為長期聘用。3.建立長遠
失業保障制度。4.完善最低工資形成機制。5.完善退
休保障制度。6.政府適度增加公務員編制，率先全面
實行5天工作周，改善公務員醫療福利。7.加快土地
開拓積極興建房屋，盡早告別房，實現3年公屋上
樓目標。

出席交流會的立法會選委界別候選人包括：陸頌
雄、馬逢國、黃國、陳凱欣、鄧飛、盧維思、謝偉
俊、刁勝洪、曾瀞漪、林智遠、管浩鳴、林筱魯、周
文港、江玉歡、馮煒光、李浩然、陳家珮、黃梓謙、
陳曼琪、蘇長、孫東、屠海鳴、譚岳衡、吳傑莊、
陳紹雄、洪雯、陳仲尼、容海恩、陳沛良、劉智鵬、
簡慧敏、林琳、葛珮帆、郭玲麗、黎棟國、梁美芬、

何君堯、陳凱榮、麥美娟、黃元山、李鎮強、張國
鈞、梁毓偉、林振昇、吳宏偉、蔡永強。他們46人
按到場依序，輪流上台發表了政綱，每人限時 2 分
鐘。

各候選人分別發表政綱
立法會議員馬逢國表示，未來會推動強化 「一

國」，優化 「兩制」，推動共同富裕，在資本主義社
會中令勞動者得到合理回報。

立法會議員謝偉俊表示，縱使各參選人都有遠大理
想，但議會須要實務操作，若太多新人，會對運作有
影響，希望各選委側重舊人。

香港島各界聯合會理事長蘇長表示，自己有長期
服務社會經驗，亦在香港和大灣區有生意，希望推動

香港市民更廣泛地參與大灣區發展。

推動福利青年政策創造就業
交銀國際董事長譚岳衡表示，在港從事金融業 24

年，一個發達社會基層成員是很重要，未來會推動勞
工政策、福利政策和青年政策。

前投資推廣署署長盧維思表示，會以自己吸引外資
和內地企業來港的經驗，為香港創造更多元化就業機
會。

前立法會議員陳凱欣表示，除了8個工會的勞工政
策要求，她還加多一項是釋放婦女勞動力，在各區多
建託兒所，令婦女可重投職場。

其他未有出席交流會的立法會選委界別候選人還有：
陳月明、林順潮、陸瀚民、孫偉勇、盛智文。

8工會提7民生政策建議

選委界別候選人與勞工界交流

【香港商報訊】記者李銘欣報
道：46名立法會選委界別候選人
昨晚出席由香港8個工會集團組
織舉行的 「勞工界聯合勞工政綱
交流會」 ，並認同勞工界提出的
7項政策建議。候選人輪流上台
講述政綱及對勞工政策發表意
見，爭取現場過百名勞工界選委
支持。
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